

Estimados Sr/Sra:

Antes de nada, nos gustaría presentarnos para que conozcan a Subhakamana-Amigos de Educanepal. Esta asociación sin ánimo de lucro nace en Zaragoza tras varios viajes de voluntariado a Nepal y descubrir las situaciones que viven a diario muchos niñ@s en este país. Tanto en las zonas rurales como en las ciudades los niñ@s se ven forzados por la pobreza a trabajar cargando fardos de leña en el campo, picando piedras, reparando vehículos en talleres o de camareros en puestos de carretera.

Entre los proyectos que desarrollamos en Nepal se encuentra la potenciación del valor de la mujer en la sociedad, gestionando microcréditos de ayuda a la formación de pequeños negocios, que ellas se encargan de gestionar. Se promueven proyectos o iniciativas que impliquen beneficios en las distintas comunidades donde trabajamos, como son talleres de higiene, planificación familiar, apoyo a centros de acogida de personas discapacitadas y cursos de formación de profesores. Por último, también se gestionan tres casas de acogida en las que diferentes niñ@s en situación de riesgo o huérfan@s, pueden vivir de manera temporal o permanente y que se usan, a su vez, de aulas de apoyo escolar para otros niñ@s, escuela de costura, etc.

Para conseguir desarrollar todos estos proyectos, Subhakamana-Amigos de Educanepal colabora con la asociación canaria Educanepal, que lleva trabajando allí más de diez años, así como con ONG's locales nepalís, ya que no siempre es tan fácil acceder al trato con ciertas castas, ni transparente trabajar con la administración de aquél país.

Desde Aragón, llevamos varios años dando charlas en diferentes ubicaciones para dar a conocer la situación de este país y nuestra labor allí, así como participando en distintos eventos solidarios con el fin de recaudar también socios y fondos para poder desarrollar todas estas realidades y dentro de las actividades de este año nos complace presentaros **42 Kilómetros por Nepal (42KxN)**.

El **proyecto 42KxN** consiste en la participación de David Castillejo, uno de los socios fundadores de Subhakamana-Amigos de Educanepal, en la VIII Maratón de Zaragoza, con lo que se pretende que las entidades privadas y particulares que se adhieran al proyecto donen un euro por cada kilómetro completado en la prueba por David, lo que suponen 42 euros al finalizar la prueba.

David es un deportista no profesional que desde hace años participa en diferentes pruebas populares y que con este proyecto, que él mismo nos propuso al volver en Abril de Nepal, da el salto a una carrera de gran recorrido como es la Maratón de Zaragoza. Puedes encontrar más información en el blog [País Cierzo](#).

Confiamos que este proyecto le ilusione tanto como a nosotros y se contemos con su colaboración, la que agradecemos de antemano. Quedamos a su disposición para aclarar cualquier duda que pueda tener y le invitamos a que visite la página <http://www.subhakamana.org> y de [facebook](#), donde actualizamos la información sobre las actividades que realizamos.

Un saludo cordial.

Beatriz Aragonés Martínez.
Presidenta de Subhakamana-Amigos de Educanepal